

# Des chefs innus veulent s'associer pour faire le poids face à Hydro-Québec

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2024

Des chefs de communautés innues souhaitent négocier d'une seule voix avec Hydro-Québec alors que des projets d'énergie de plusieurs milliards de dollars sont envisagés sur leur territoire, a appris Radio-Canada. Seuls, ils craignent de ne pas obtenir assez de bénéfices, comme dans le passé. « On a développé des stratégies pour parler au nom de la nation innue et se partager les revenus », explique le chef d'Ekuaniitshit (Mingan), sur la Côte-Nord, Jean-Charles Piatto. « On en veut des projets, des éoliennes ou du solaire, mais pas de barrages », dit le chef de Nutashkuan, Régis Tettaut. Dans son immense projet pour doubler la capacité électrique dans son réseau, d'ici 2050, afin de répondre à l'augmentation de la demande, Hydro-Québec planifie plusieurs projets qui touchent le territoire des communautés innues. Radio-Canada est allée à la rencontre de plusieurs chefs innus de la Côte-Nord, cet automne, pour parler de leurs relations avec la société d'État.

Radio-Canada